

Ich wage der Mensch zu sein,
der ich bin:
unfertig, aber doch glücklich,
unsicher im Neuen
und doch wissbegierig,
manchmal ängstlich
in Entscheidungen,
verwirrt im Überangebot
der Ideen,
doch auch begeistert
von Kleinigkeiten.

Zweifelnd und zögernd,
dann wieder mutig und ernst,
verzaubert von Worten
oder schweigsam zurückgezogen.
Manchmal zerrissen
und voller Widersprüche,
aber auch einseitig und naiv.

Und doch vieles mehr bin ich,
oft nicht genau zu beschreiben.
Ich wage es,
mich selbst so anzusehen,
so zu lieben, wie ich bin,
und mich auch so zu zeigen,
ob ich nun dafür geliebt werde oder nicht.

(W)

Die Feier der Lebenswende für Jugendliche ohne Konfession ist ein Angebot der Katholischen Kirche in Halle. Eingeladen sind Jugendliche der 8. Klassen aller Schulen.

Ansprechpartner und verantwortlich für die Vorbereitung und Durchführung der Feier zur Lebenswende 2008 ist:
Pfarrer Thomas Friedrich,
Gemeindeverbund Halle-Mitte, Moritzkirche

Sekretariat geöffnet:

dienstags 10.00 – 12.00 Uhr
13.00 – 17.00 Uhr

An der Moritzkirche 8
06108 Halle/Saale
Tel.: 0345-202 97 34
pfarrer.friedrich@propstei-halle.de



Offene Kirche St. Moritz
www.offene-kirche-halle.de

Offene Kirche St. Moritz

Feier der Lebenswende

für Jugendliche 2008 in Halle



Einladung

zum Informationsabend für Schülerinnen und Schüler der 8. Klassen und ihrer Eltern

Dienstag, 25.09.2007

um 19.30 Uhr
Gemeinderaum St. Moritz
An der Moritzkirche 8
06108 Halle/S.